

EL SIGLO

DE DURANGO

La deuda pública es manejable: JHC

El gobernador de Durango, Jorge Herrera Caldera sostuvo que la deuda pública es manejable y que suma alrededor de 5,000 millones de pesos.

Refirió que es de las mejores calificadas del país y "siempre seremos responsables para dejarla en condiciones de que la siguiente administración continúe con este desarrollo" en el estado.

El Estado aprovechó el ahorro interno y las condiciones financieras de mercado para realizar una reestructura de su deuda.

Con ello se obtuvieron beneficios tales como el mejoramiento del perfil de deuda y la disminución de las amortizaciones.

Además, se optimizó el uso de garantías desafectando a un 25.9 por ciento de participaciones, con lo cual el Estado de Durango ocupa el lugar número 21 en la tabla de participaciones afectadas de los estados.

El servicio de la deuda representa el 4.9 por ciento de sus participaciones.

Jorge Herrera Caldera aseguró que la entidad sigue estando por debajo de la media nacional de endeudamiento, en comparación con otras entidades.

Además, se hizo más eficiente el control administrativo de dicha deuda, quedando registrados todos los créditos en un solo fideicomiso y esto, según dijo, contribuye a la transparencia y rendición de cuentas.

El Estado condujo un proceso competitivo con diversas instituciones bancarias, participando hasta diez bancos en la subasta y esto generó excelentes condiciones financieras y una alta calificación por parte de las agencias calificadoras Fitch y Moody's.